

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian mengenai analisis pengaruh pergerakan indeks harga saham Asia terpilih terhadap indeks harga saham gabungan periode 2014-2016 yang telah dikemukakan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- Indeks Hag Seng berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Hal ini dikarenakan kuatnya hubungan ekonomi antara Indonesia dan Hongkong sehingga mengundang masuknya investor asing khususnya Hongkong ke pasar Indonesia dan hal tersebut berpengaruh terhadap pergerakan Indeks Harga Saham Gabungan.
- Indeks Kосpi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Hal ini dikarenakan kuatnya perekonomian Korea serta kemajuan teknologi sehingga pergerakan pasar modal ke arah positif dan menyebabkan pengalihan investasi di Indonesia ke pasar bursa saham Korea.
- Indeks Nikkei225 berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Hal ini dikarenakan kuatnya perekonomian Jepang dan ditambah kemajuan teknologi yang pesat membuat pasar lokal hanya menjadi follower pasar yang lebih dominan.

- Indeks SSE berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Hal ini dikarenakan besarnya nilai ekspor dan impor antara China dan Indonesia menunjukkan hubungan ekonomi yang kuat antara China dan Indonesia ditambah dengan penandatanganan ACTFA semakin menguatkan hubungan ekonomi termasuk dengan hubungan dalam pasar modal.
- Indeks STI berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Hal ini dikarenakan hubungan Indonesia dengan Singapura yang secara regional berada dalam kawasan ASEAN dan didukung perjanjian ekonomi AFTA membuat hubungan ekonomi antara Indonesia dan Singapura semakin kuat termasuk dalam hubungan pasar modal.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan dari penelitian ini, adapun saran yang dapat diberikan peneliti adalah sebagai berikut :

- Bagi pemerintah Indonesia hendaknya menciptakan iklim investasi dalam negeri yang lebih kondusif agar menarik investor lokal maupun asing. Serta meningkatkan kerjasama dibidang ekonomi dengan Negara-negara maju sehingga memberikan stimulan positif pada peningkatan jumlah investor asing di Indonesia.
- Untuk para investor yang akan menginvestasikan modalnya di pasar modal hendaknya menggunakan analisis yang dapat memastikan bahwa dana yang akan diinvestasikan dapat memberikan keuntungan sesuai yang diharapkan. Selain itu juga diharapkan kepada para investor juga memperhatikan isu-isu

serta faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi pergerakan indeks harga saham gabungan tersebut agar tidak salah dalam menginvestasikan modalnya.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terbatas pada 3 tahun terakhir dengan data bulanan dan dengan jumlah variable bebasnya hanya 5 diwakili oleh indeks harga saham Asia yaitu Indeks Hang Seng, Indeks Kospi, Indeks Nikkei 225, Indeks SSE dan STI dan pengaruh fluktuasinya terhadap indeks harga saham gabungan. Oleh karena itu, ada baiknya bila peneliti selanjutnya menambahkan tahun dan faktor makro yang dapat mempengaruhi pergerakan indeks harga saham gabungan seperti PDB, Kurs, Inflasi dan Tingkat Suku Bunga.

